

STELE DE LA 35è Santa Fè

La 35è Division a combattu en France pendant la première guerre mondiale.

En décembre 1940, elle est constituée à partir d'unités issues des états du Kansas, du Missouri et du Nebraska.

Après une courte période d'entraînement en Angleterre la 35è débarque à Omaha le 5 juillet et le 10 ses trois régiments sont en position sur une ligne de front la Meauffe – Villiers Fossard. Elle entre en combat le 11 juillet au matin.

Par ailleurs, une importante batterie d'artillerie Allemande est installée à la côte 122 près de la ferme des Ifs au Mesnil Rouxelin. Le 15 juillet au matin, le 134è régiment de la 35è reçoit l'ordre de s'emparer de ce point stratégique. Ce n'est que le lendemain tard dans la soirée qu'il se rendra maître de la côte 122.

Le 18 juillet, un régiment est à St Georges Montcocq et effectue une reconnaissance dans St Lô. Dans la nuit du 19 au 20, la 35è division prend la relève de la 29è Division et occupe la ville jusqu'au 26.

Elle progresse ensuite en direction de Vire, et alors qu'elle s'apprête à gagner la Bretagne, elle est brusquement dirigée vers Mortain où elle participe, dans le secteur de Barenton, à stopper la contre-attaque Allemande.